

受験生へ

応援メッセージ

皆さん、こんにちは。大阪高校生徒会会長の小川 壮一郎です。

さて、人生のターニングポイントの一つである受験が2週間後に迫ってきました。そこで、受験生の皆さんに僕の受験の時の勉強法を話したいと思います。まずは、苦手な教科の問題を何回も解いてください。僕は数字が大の苦手です。数学は、沢山の公式が出てくるので、公式ただらけてパニックになる事がありました。

そこで、僕は家のリビングや自分の部屋に数学の公式を印刷してあちこちに貼って覚えました。家族からのツバメもありましたが、段々と覚える事が出来ました。このやり方は、意外と頭に入るのでオススメします！他にも、色々な覚え方があるので「自分に合った」勉強法を見つけて取り組んでください。

最後に、受験という一種の勝負に悔いのないように挑んでください。入試を迎えるに至って、必死に頑張ってきたと思います。その成果を十分に發揮して、悔いのないように最後まで諦めずに頑張ってください。

イナルシザの流行シーズンなので、体調管理に気を付けてください。

後日、皆さんの元に良いお知らせが届く事を願って、会長からの挨拶とさせて頂きます。

